

Daniel Nowotnick

Ganz persönlich

- Geboren 1986 in Kevelaer
bis 2017 wohnhaft in Sonsbeck (Verwandtschaft in Kevelaer, dadurch den Bezug nie ganz verloren)
- Religion: römisch-katholisch
- Beruf: Berufskraftfahrer
- Seit 2019 KBV
- Schulbildung: 2003 Mittlere Reife
2005 Fachhochschulreife
- Berufliches: 2007 Grundwehrdienst
2008 Berufskraftfahrer
- Freizeitaktivitäten: Joggen
Inline Skates fahren
Fußball
- Seit 2013: Schiedsrichter im
Kreis Moers / Kreis Kleve-Geldern
- Ausschuss: Schul- und Sportausschuss



Nicht nur auf dem Platz Entscheidungen treffen!

Daniel Nowotnick
Blumenstr. 7 • 47624 Kevelaer
Kandidat der KBV für den Rat der
Wallfahrtsstadt Kevelaer
Tel.: 01511 - 1508548
E-Mail: info@kevelaerer-buergervereinigung.de

KBV – unser Wahlprogramm finden Sie unter
www.kevelaerer-buergervereinigung.de

Warum Kommunalpolitik?

Um Fragen zu beantworten

Liebe Kevelaererinnen und Kevelaerer,

am 13. September entscheiden Sie mit Ihrer Stimme über die Zusammensetzung des Stadtrates für die nächsten fünf Jahre.

Mit Recht erwarten Sie von einem Kommunalpolitiker die Fähigkeit Kompromisse zu finden und sachliche, auf das Wohl Kevelaers ausgerichtete, Entscheidungen zu treffen. Wir verzichten auf parteipolitisches Gezänk, sondern wollen vermitteln und gestalten, vor allem aber die Interessen der Bürger vertreten.

In der zu Ende gehenden Ratsperiode gab es erstmals keine Mehrheit mehr für eine Fraktion. Dies hat sich positiv auf die Entscheidungen des Stadtrats ausgewirkt. Damit dies auch in der kommenden Ratsperiode fortgesetzt wird, braucht es eine starke KBV. Ich werbe für Ihr Vertrauen in die KBV und Ihre Stimme für die KBV.

Seit 26 Jahren stark für Kevelaer!

© krause-schwarz.de



KBV – Kevelaerer Bürgervereinigung e.V.
Biegstr. 61 • 47623 Kevelaer
info@kevelaerer-buergervereinigung.de
www.kevelaerer-buergervereinigung.de

www.kevelaerer-buergervereinigung.de



Zusammen machen wir Kevelaer stark!

Daniel Nowotnick

Wahlbezirk 10
Twisteden I



Stark für Kevelaer
KBV
Kevelaerer Bürger-Vereinigung



Daniel Nowotnick

Für uns in Kevelaer

Nach meiner Zeit bei der Bundeswehr 2007, habe ich mich im zivilen Leben neu orientiert und mich dem Beruf des Kraftfahrers im Nah- und Fernverkehr angeschlossen. Seitdem bin ich täglich auf deutschen und europäischen Straßen unterwegs. Immer wieder entdeckt man so neue Umgebungen und Gebiete.



Als Ausgleich zu meinem Beruf habe ich viele verschiedene sportliche Aktivitäten:

- Fußball spielen
- Joggen
- Inliner/Fahrrad fahren.



Zudem bin ich aktiv als Schiedsrichter im Kreis Kleve/Geldern im Einsatz. Durch dieses soziale Engagement setze ich mich dafür ein, dass der Fußball nach den vorgegebenen Regeln und Richtlinien durchgeführt wird, welches der Politik sehr ähnlich ist. Was mich auch zu dem Schritt gebracht hat, mich aktiv daran zu beteiligen, Kevelaer und seine Ortschaften nach Wünschen und Vorstellungen der Bürger zu verändern und zu verbessern.

Um mich vom Alltagsstress zu befreien, genieße ich die Natur am Niederrhein oder in anderen europäischen Regionen. Dazu zählt auch, dass ich jedes Jahr in Schweden einen Teil meines Urlaubs verbringe und dort mit Freunden abschalte und angeln.

Die Säulen der KBV-Politik

- Die KBV verfolgt eine nachhaltige Politik für die Bürgerinnen und Bürger in Kevelaer und den dazu gehörigen Ortschaften.
- Die KBV unterstützt Unternehmen, insbesondere, wenn diese Ausbildungs- und Arbeitsplätze schaffen.
- Die KBV befürwortet eine effiziente Ausgabenpolitik der Stadt. Schulden auf Kosten der nachfolgenden Generationen sind zu vermeiden.
- Die KBV setzt sich für eine umweltschonende Politik ein, jedoch unter Berücksichtigung der Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger.
- Die KBV berücksichtigt bei allen Entscheidungen, dass Kevelaer ein Wallfahrtsort ist.
- Die KBV setzt sich für die Förderung von Tourismus und Freizeitangeboten sowie Aktivitäten ein, die der Erholung und der Gesundheit dienen.
- Die KBV ist für ein attraktives Schulsystem und einen Ausbau von Betreuungsangeboten, die auch Alleinerziehenden gerecht werden.
- Die KBV stellt die Familie in den Mittelpunkt ihrer sozialen Politik.
- Die KBV setzt sich für eine ausreichende medizinische Versorgung der Bürgerinnen und Bürger ein.

